

Transcripción audio Sandra Vélez - Importancia de mantener limpia la cajilla del medidor

Comunicarle a todos nuestros Ibaguereños la importancia de mantener un medidor visible en condiciones óptimas para hacer una lectura precisa. En el marco de promover una lectura precisa y eficiente de los medidores es fundamental recordar la importancia de mantener estos dispositivos en condiciones adecuadas, desde la limpieza de la cajilla hasta la visibilidad de los medidores.

Es responsabilidad de cada usuario asegurarse de que su medidor se encuentre en óptimas condiciones siguiendo las normativas establecidas por la empresa. Para ello es importante que nuestros usuarios sepan que nuestros lectores tienen en su ruta aproximadamente 800 lecturas por hacer.

Entonces eso les facilita a ellos esa visita, esa pasada a leer, mantener siempre las cajillas limpias, libres de cualquier residuo, libres de tierra y contribuir con ello a evitar posibles errores en la medición.

En conclusión, pues mantener el medidor visible, la cajilla limpia, cumplir con todas las normas establecidas, no solamente con ello, beneficiamos al usuario para mantener una facturación precisa, sino que también contribuye para el correcto funcionamiento del servicio de la empresa de los ibaguereños.